

K32 im Landkreis Holzminden: Sperrung zwischen Forst und Polle aufgehoben

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 26. Januar 2018 um 17:39 Uhr

Landkreis Holzminden gibt nächste Straße frei Sperrung zwischen Forst und Polle aufgehoben

Freitag 26. Januar 2018 - Polle (wbn). Der Landkreis Holzminden hat heute die Kreisstraße 32 zwischen Forst und Polle freigegeben.

„Die Aufräumarbeiten nach dem Sturm und die Baumaßnahme sind abgeschlossen“, heißt es aus dem Kreishaus.

Fortsetzung von Seite 1

Weiterhin gesperrt bleiben muss die Kreisstraße 71 zwischen Stadtoldendorf und Negenborn. Grund dafür sind nach Angaben der Behörde noch immer Bäume, die durch „Friederike“ umgestürzt sind.